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№２１５２ 第３６回例会 ２０１０．４．１ 晴 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：平川恵敏 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

誕生祝 

 渡辺 務会員 S36 年 4 月 25 日（49 歳） 

 

誕生祝 

 原田雅式･和子 S48 年 4 月 8日（37 年） 

 大網庄一郎･立子 S39 年 4 月 10 日（46 年） 

 小野恒靖･玲子 S41 年 4 月 17 日（44 年） 

 

会長挨拶 

会長 志波 克  

今日は４月１日、今年度もあと３ヶ月となりました。

各委員会に於きましては思い残しの無いように奉

仕活動を践行して下さい。 

４月１日というとエイプリルフールで嘘をついても

良い日と言われます。勿論害のない、ユーモアのあ

る嘘に限られますが、これはなかなか難しいです。

聴く所に依れば、イスラム教ではエイプリルフール

は堅く禁止されているそうです。 

ネットで見ましたら、「格安海外旅行航空券：超エ

コノミークラス新発売・９８０円～。シート：スーパース

タンディングシート」とか、「チリ地震による津波の影

響で八丈島付近に新島出現、米軍基地移転先候

補地になるか」というのがありました。楽しい嘘を考

えてみるのも頭の体操になるかも知れません。 

又、４月の別称は卯月で、これの由来は卯の花

の咲く時期と言うのが一般らしいですが、卯の花は

卯月に咲くから卯の花で、本当は十二支の４番目

が卯だから４番目の月は卯月だと言う尤もらしい説

もあります。でもこれだと、子月、丑月、･･･となって

しまいますね。 

さて今月は雑誌広報月間で、このあと千葉委員

長より卓話がありますので楽しみにして下さい。ジョ

ン・ケニーＲＩ会長もロータリー・ワールド・マガジン・

プレス（日本ではロータリーの友）のＲＩ指定記事で

世界中のロータリアンが常に共通メッセージ、共通



経験を持つのは計り知れない程重要なもので、何

ものにも替えがたいものだと述べております。 

我々も毎月ロータリーの友を精読し、９８０円より

もっと安い値段で世界を知り、世界の人々とつなが

りを持ちましょう。 

会長報告 

1. モントリオール国際大会は現在参加希望者数

名ですが、そろそろ航空券を仮押さえしようと

思いますので、よろしくお願いします。航空券

は全行程でエコノミー：約１５万円、プレミアム：

約３０万円です。 

2. ラスベガス西ＲＣより一寸変わった募金案内が

届きました。 

５０ドルの募金で、 

 往復航空運賃 

 五つ星ホテルに４泊 

 世界 上級のお店で５００ドル買い放題 

 一級のラスベガス・ショー入場券複数枚 

 ベガスの豪華レストランで特上晩餐お二人様 

 ゴルフか温泉サービスお二人様 

 ホテル・空港の往復リムジン・サービス 

と言う も世界的価値ある場所への大尽休暇が

中
あ た

り、ロータリー援助にもなるお誘いです。 

希望者は会長又は幹事までお申し出下さい。 

３．例会終了後理事会を開きます。 

 

幹事報告 

幹事 榎本守男 

こんにちわ、はやいもので桜満開の４月を迎えま

した。ロータリーの年度行事が残り少なくなってきま

した。大きなものとしてはモントリオール国際大会で

す。先程、会長報告にありましたが、スーパーエコノ

ミーシートではなくてスーパープレミアムシートで参

加できればと計画しております。後は参加希望者の

意見を聞いて日程、コース等、詳細を決めたいと思

っています。よろしくお願いします。 

話は変わりますが、４月９日の分区親睦ゴルフコ

ンペの組み合わせ表が届きました。皆さんに協力し

て頂いたおかげで当クラブが全参加者４８名中１１

名でトップした。当日は、参加人数は一番、成績は

ビリにならないよう頑張りましょう。 

報告事項 

1. 第４分区親睦ゴルフコンペ 組み合わせ表が

届きました。参加者に配布します。 

2. 地区大会の動画が地区ホームページから見ら 

れます。案内が来ています。 

3. 財団より寄付金のお願いが来ております。高

島委員長にお渡しします。 

4. 第１０回全国障害者スポーツ 支援チャリティ

ーディナーの開催について 

５月２８日１８時ホテルマンハッタン １３０００円

です。支援金として寄付 

講師  熱田 貴 ソムリエ 

5. 米山記念館 館報が届いています。一読くだ

さい。 

6. 上総クラブより会報が来ています。回覧しま

す。 

誕生一言 

 会員 渡辺 務 

 
少し前の話になりますが映画「三丁目の夕日」が

上映され話題になりました。私の生まれたのは昭和

３６年ですがその少し前、33 年の下町を描いた人

情ドラマでした。そこで繰り広げられる人々の思い

や葛藤が大変懐かしく感じられた映画でしたが、 

当時建設中だった東京タワーはこの年、昭和 33 年

に完成し営業を開始したそうです。映画の中でも忠

実にその様子が再現されています。 

ところで今、話題になっている東京スカイツリーは

またこれからの時代のランドマークとなるべく建設中

です。完成すると６３４メートルと大幅に東京タワー

の高さを更新するとの事。 

私の生まれた昭和３０年代は高度経済成長を控

え、これから新しい日本を創造するという希望に満

ちた時代であった気がします。国民一人当たりの



GDP など経済指標は当時とは比べ物にならないく

らい伸張していますが、あの当時の人々のほうがの

びのびと元気に生活していたように思えて仕方があ

りません。幸せの本当の意味をしみじみ考える年に

なってしまいました。 

結婚一言 

 会員 大網庄一郎 

 

 結婚記念お祝いをいただいて、ありがとう

ございました。４月１０日が結婚記念日です。

と同時に女房の誕生日でもあります。更に、恐

れ多くも天皇、皇后様の結婚記念日です。ここ

までは、毎年同じです。変わっているのは、金

婚式までの年数が１年減って４年となりました。

衰えてきている部分もありますが、二人して気

をつけていきたいと思います。 

結婚一言 

 会員 小野恒靖 

 

昭和４１年３月私たち２人は、新宿の東京医

科大学病院に勤務していました。妻は看護婦で

す。同年４１年４月１７日〔日）武蔵境の木築

神社に親族１５人で礼拝して龍ヶ崎市に向かい

ました。野村整形外科病院に修行に行きました。

早いものであれから４４年が過ぎました。 

新婚旅行も結婚式も何も無いスタートでした。 

修行１０年して大貫に昭和４９年に開業致しま

した。それから３６年になります。 

昭和６１年正月、故・松本剛夫先生と石渡鋼先

生が我が家にロータリーの勧誘にきました。同

年３月１日入会いたしました。あっという間に

２４年が過ぎました。一言では言えませんが、

貴重な体験や人生勉強の場でした。そんなわけ

でわが人生に悔いの無いように残された人生を

有意義に暮らせたらと思う毎日です。 

「感謝」の一言は妻玲子に贈ります（口では

言えないので）今年も又、沢山の家族旅行をし

たいと思っています。 

 

委員会報告  

会長エレクト研修について 

副会長 原田雅式 

 

３月２７日エレクト研修に参加しました、セミナー

の内容をお話したいと思います。 

1. 今年の地区大会は銚子で開催されます、ガバ

ナーより、会費の話があり、シンプルにやりた

い。一人当たり７，１００円でできるようです。地

区より補助金２１００円の他、全員から５千円を

支出してもらい、経費に充てたい。 

2. ＲＩには職員７４０人がおりますが、昨年のリー

マンショックで２億ドルの投資の失敗があり、給

与ダウン、ボーナスカットしているようです。 

3. 世界の各クラブ、平均在籍者数１クラブ当たり

３６名、日本４０名、２７９０地区、３５名。 

4. 環境問題委員会作ってもらいたい。 

5. クラブフォーラム…年１回以上やってもらいた

い。研修リーダーを派遣します。 



家庭集会報告 

 Ｂ班班長 大網庄一郎 

 家庭集会の 後の班になりましたが、我が家での

家庭集会が 3 月 26 日に終了しました。参加いただ

いた会員の皆様には、開催が遅れ大変ご迷惑をお

かけしました。ありがとうございました。 

会員卓話 

「４月は雑誌月間です」  

会報・広報委員長 千葉一利 

１．雑誌の役割 

 Ｒ Ｉ 本 部 から 発 行 さ れて い る 公 式雑 誌 「 THE 

ROTARIAN」と地域雑誌を引き合わせた３２の雑誌

を総称して、「ロータリー・ワールド・マガジン・プレス」

といっています。「THE ROTARIAN」は約５０万部、

地域雑誌は７８万部読まれています。 

 これらの雑誌は、ＲＩの国際的なメッセージを世界

にとどけたり、ロータリーの基本的な考え方を確認し

あったり、月間の強化目標の資料を流すなど、世界

のロータリークラブが、共通の目標に向かって活動

できるような情報を提供するという大事な役割を果

たしています。世界がまとまれば大変大きな奉仕活

動が出来るわけです。 

２．「ロータリーの友」を読もう 

  小説のようにストーリーのあるものと違って、雑誌

は読みにくいものです。そこで私は自分なりに 低

これだけは見ておこうと、見る項目を決めています。

『友』では、横書きは「月間の強化目標」に関する記

事、縦書きは、 初の「スピーチ」と「言いたい聞き

たい」「川柳」です。みなさんはどう読んでいます

か。 

３．会報・広報の活動から 

  会報は、会長の助言で充実したものが出来るよ

うになりました。先日、木更津東の会長さんが誉め

て帰りました。家庭集会は、3 月 26 日Ｂ班が実施、

これで全部終わりました。班長さん、すばらしい会ご

苦労様でした。また、みなさんの御協力に感謝しま

す。 

◎「友」「月信」を読んで会員卓話の中で５分位

話をしてほしい。近頃忘れられているので、会

長方針に沿うよう、なるべく海外の話題をお願

いします。 

◎広報は、大佐和地区会戸配布を検討します。 

４．終わりに 

  とにかく雑誌を読んで、そこで得た情報を機会

をとらえて提供してほしい。そしてみんなの共有の

情報として活用できたらと思っています。 

ニコニコＢＯＸ 

親睦担当 若鍋武良 

大網庄一郎 結婚祝いをいただいて。 

         家庭集会遅れましたが無事終了。 

大須賀美智男  〃   楽しく過ごせました。 

永島 強          〃 

三井 進   大網家の女系家族に囲まれ楽し

い家庭集会になりました。 

小野恒靖  結婚祝いをいただいて。 

家庭集会を楽しく過ごせました。 

渡辺 務  誕生祝いをいただいて。 

お久しぶりです。 

原田雅式  結婚祝いをいただいて。 

千葉一利  話を聞いていただいて。 

若鍋武良  ロータリー入会を許可されて。 

合計 １６，０００ 円 

出席報告 

出席担当部長  高橋裕之 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ ２１  １ 100% 

前回 ２２ １８ ３ １ 86.37%

 

理事会報告 

出席理事：志波、榎本、原田、白石、平川、高島、

須藤、千葉、石渡 

１．例会時間変更 

   新入会員歓迎会のため、 

4/15 例会 12:30→18:30 

２．４月例会プログラム 

   4/08 休会 

   4/15 新会員歓迎会 6:30p.m.より さゞ波館 

   4/22 会員卓話 小野、原田 

   4/29 休会 

   5/06 地区協議会報告 

 


